

今、輝いているあなたにクリック Click on you shining now

編集

今回の「今、輝いているあなたにクリック」は、阿児ケアサービスセンターから井坂勇佑施設長と横野さおりリーダー、しま福祉用具から坪谷学リーダーの3名です。よろしくお願いします。

はじめに、洗心福祉会に入社して何年になりますか？

井坂

今年の5月で20年目に突入します。最初はふたみ老人保健施設に配属され、その後、通所リハビリ、小規模多機能型居宅介護施設などの事業を経験し現在は在宅サービス全般の施設長を担当させていただいているです。

坪谷

準職期間を含めて19年目になります。デイサービス・介護老人保健施設・ショートステイを経験させていただき、現在しま福祉用具で勤務しています。

横野

15年目になります。特養から小規模多機能、また特養に戻り、現在のデイサービスで勤務させてもらっています。

編集

仕事をしていて印象に残っていることは何ですか？

井坂

長く勤めているのでたくさんありますが、浜島小規模多機能型居宅介護施設に配属の時に「志摩あるき」というケーブルテレビの番組に出演させてもらった事が印象に残っています。その際は、施設の紹介や設置されている津波救命艇の案内をさせていただきました。

坪谷

離島へのベッド搬入です。特に志摩の間崎島は人口60人位の小さな島で、巡回船はありますですが大きな荷物を積むことができず、自治会長の漁船で賢島から間崎島へ運搬しました。屋根もない小さな船で救命胴衣を着て波しぶきを浴びながらのベッド搬入はいい体験・思い出です。

法人理念

- 1 当法人は、公器として地域社会に貢献する。
- 2 当法人は、事業を通じ安心と健康をモットーに、夢と希望を創造する。
- 3 当法人は、未来発展を目指し、人々の生活と社会の変化に常に誠意を持って前向きに取り組む。

社会福祉法人
洗心福祉会からの
お知らせ

社会福祉法人洗心福祉会の令和5年理事会が2月22日（水）に洗心福祉会本町総合事務所5階会議室にて開催されました。理事会では理事等役員6名が出席され、社会福祉法人洗心福祉会管理規程の一部を改正する規程等の改正のほか、令和4年度社会福祉法人洗心福祉会会計事業補正予算第2号等議案案件について厳正に審査され、原案どおりに可決されました。概要については、社会福祉法人洗心福祉会本町総合事務所3階ロビー掲示板に掲示を、またその内容については膨大なため、同事務所総務課にて閲覧が出来ますので、担当職員までお申出下さい。



横野

小規模多機能型居宅介護施設で配属になったときに、ヘルパー業務でご利用者の自宅へ伺った際に、方言がわからず、ご利用者を怒らせてしまう事がありました。大阪から引っ越して間もなかった事もあり、志摩弁の早口にもついていけず(笑)その後は地元の漁師さんや海女さんと接する機会を増やして、勉強しました。今でも送迎時等で方言がわからない時は、ご利用者に教えてもらっています。

坪谷

これといった趣味はなく、今は先祖代々伝わる畑仕事を頑張り、守っています。

横野

ストレス解消で、美容院に3週間に1回行ったり、エステに出かけたりして癒されています。運動も大好きで、ボクササイズや筋トレや釣りにも行きますよ。今年は以前もやっていたゴルフも行こうかと考えている所です。

編集

ご利用者と関わる中で、信念や大切にしていることはありますか？

井坂

ご利用者とかかわるうえで大切にしていることは、気持ちよく過ごして頂けるように常に笑顔で穏やかにかかわることを大切にしています。

坪谷

安全に過ごしていただけるように取り組み、笑顔で対応するようにしています。

横野

仕事とプライベートのON・OFFを大事にしています。

編集

趣味や好きなことは何ですか？

井坂

趣味はたくさんあります。山に登ったりトレイルランニングといって山を走るスポーツをしたり、キャンプやスノーボード、昨年スタンドアップパドルボードを買いましたがあまり行けなかったので今年は川や海にたくさん行こうと思っています。自然の中で遊ぶのは気持ちよく心身ともにリフレッシュできます。

ただ、ケガをするリスクも高いので仕事終わりのランニングも欠かさず続け体力の維持に頑張っています。

97

2023.4.1

洗心

福祉に 携わる者之力

表紙写真／法人が開催する「よみきかせコンテスト」で最優秀賞に選ばれた保育士の瀬口さおりさん

p2. 学びを糧に、新たなカタチの実践

p3. いせの杜保育園建替え工事

p4. 毎日の楽しさが成長につながる

p5. 感謝の気持ちを「手紙に」

p6,7. 新人職員紹介

p8. 今、輝いているあなたにクリック

発行 社会福祉法人 洗心福祉会 広報委員会 | 〒514-0831 三重県津市本町 26 番 13 号 | 059-222-7700 | http://www.sensin.or.jp

学びを糧に、 新たなカタチの実践

平素より皆様には社会福祉法人洗心福祉会の事業運営にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

令和5年度になり、当法人は45周年を迎えることができました。昭和54年4月の保育園開設にはじまり、高齢福祉事業、障がい福祉事業、医療の分野において県内外7つの行政区画で事業運営を実施しております。地域の皆さまのご支援をはじめ、各関係機関の皆さまからの格別のご指導とご鞭撻のもと、今日を迎えられている事、深く感謝申し上げます。

私にとっても今年度は入職30年の節目の年となり、コロナ禍での3年間を取り戻すための活動が必要だと考えています。

30年が経過いたしますと、社会情勢や地域の実情等様々な事が大きく変化しました。そのなかのひとつに、介護保険制度のスタートがあります。平成12年4月から始まった同制度は、「措置から契約」への大転換でした。当然の事ながら現場では戸惑うことが

社会福祉法人洗心福祉会
法人本部 経営企画室長
中島 悟

多く、ご利用者やご家族の皆様への説明の在り方ひとつをとっても、これまで以上に懇切丁寧な対応が求められるようになりました。また、ご利用される側におかれましては、「利用者意識」の高まりが顕著となり選ばれる事業所創りが求められ、「福祉に携わる者の力」がより一層試されることになりました。ご利用者やご家族の皆様から選ばれる事業所になろうと、あの頃ひたむきに取り組んでいたことを思い出します。

そして現在、新型コロナウイルス感染症が世界に拡がり、早3年が経過しました。ここにきてようやく感染症法の見直しがされ、2類から5類に変更されることになりました。つまりは、以前の生活を取り戻す方向に、国内全体がシフトチェンジしていく形に向かっています。振り返ればこの3年間は、私たち福祉業界にも多くの影響を与えました。感染やクラスター発生に対する感染予防の徹底、感染対策を意識した事業運営となり、法人内

のイベントやご利用者への面会等サービスの一部縮小や中止を余儀なく実施する事となりました。

一方で、このコロナ禍において、各事業所では業務改善や業務の省力化を図る動きがより一層推進され、これまでの常識や当たり前としてきた方法を見直す学びの機会にも繋がりました。この学びを法人の糧とし、従来の取り組みと組み合わせた、いわゆるハイブリットな考え方による、新たな事業運営の形を展開できればと考えます。

介護保険制度の導入時と新型コロナウイルス感染症拡大の3年間を比較するものではありませんが、共通して言えることは、私たち「福祉に携わる者の力」が、いままで試されているという事です。令和5年度、法人のテーマに掲げる『調和』と『繋がり』を大切に、事業運営と事業管理に邁進していく所存です。今後もご支援、ご指導、ご鞭撻のほど何卒よろしくお願い申し上げます。



いせの杜保育園

いせの杜保育園建替え工事

伊勢市大世古町で運営する「いせの杜保育園」の新築建替え工事が開始されました。いせの杜保育園は、旧伊勢市立大世古保育所を、平成31年4月に伊勢市より民間移管を受けて事業継承した保育園となります。事業開始から令和5年4月より5年目を迎えます。「心身ともに健康で安全に過ごせる環境のもと、園児たちと夢と希望を育む園を目指す」という当法人の保育理念のもと、これまで多くの園児に恵まれながら事業の運営を行ってきました。そして保護者の皆様や地域自治会をはじめとした地域の皆様からの格別のご理解とご協力をいただきながら運営を行ってまいりました。この場をお借りし、その皆様方への感謝の意を申し上げます。

今回のいせの杜保育園新築整備は、伊勢市における保育需要への期待と地域の多様な様々なニーズに応えていくよう兼ねてより計画していたもので、新たな園舎では80名定員を予定しています。また一時的に家庭での保育が困難な場合や、育児疲れによる心理的・身体的負担を軽減することを目的としてご利用頂く一時預かり事業も新たに実施していく予定です。そして館内には保育事業のほかに「地域交流スペース」を設け、いせの杜保育園に通う園児と地元の皆様との交流だけでなく、伊勢市二見町で平成15年より運営する「ふたみシルバーケア豊壽園」による介護予防や認知症予防、健康増進を目的とした様々な活動に取り組んでいきたいと考えています。

すでに一部の園舎の解体が終了しており、建替え工事が本格的に開始される中、園児や保護者の皆様、そして近隣の皆様には工事車両の出入りや騒音、また隣地の公園の一部借用等でご迷惑をおかけすることと存じますが、何卒ご理解の上ほどよろしくお願ひいたします。



いせの杜保育園 新園舎外観イメージ



いせの杜保育園 現園舎外観写真

毎日の楽しさが成長につながる

～0歳児、こんなに大きくなりました～

“季節を感じるおたのしみ”生まれてはじめてのプール、ぶどう狩り、コマ回し、節分…。毎日の生活の中に、季節を感じるあそびがいっぱい！今日は何をしようかな？みんなでいっしょにワクワクしながら過ごしてきました。



～年の瀬の大そうじ～

小さな手にティッシュを持って床や窓ガラスを『きれい、きれい！』言いながら拭く子どもたち。新しい年が元気いっぱい幸せな年になりますようにと、保育士と一緒に“大そうじ”をしました。



～ある日のいたずら、ひよこ組さん！～

隙間に物を落として入れるのが大好きな子どもたち。今日は、窓と柵の隙間にブロックを落として『やめようね！』と言われるけど楽しくて仕がないお年頃。おもちゃ箱のブロックを全部落として、大満足のひよこ組のお友だちでした。この中から、未来のスポーツ選手が現れるかも？いたずらの後は、お片付けも頑張ってくれました。



感謝の気持ちを「手紙に」

毎日おいしい給食やおやつを作ってくれている給食の先生方に5歳児の子どもたちが一人ひとり、感謝の気持ちを込めて手紙を書き、渡しました。

「今日の給食は〇〇やな！」「楽しみ！」「〇〇おいしいよな！」など

子どもたち同士で話す姿が見られたり、給食の先生が給食を届けてくれた際に

「〇〇先生ありがとう」「〇〇先生いつもおいしい給食作ってくれてありがとうね！」などと子どもたちは声をかけています。



手紙を書く際にも、どのように伝えようか一生懸命考える様子が見られ、気持ちのたくさん込もった素敵な手紙が完成しました。そして、給食の先生方に一人ずつ、感謝の気持ちを伝え手紙を渡しました。子どもたちはもちろん、給食の先生もとても嬉しそうに微笑む姿も見られました。感謝の気持ちを持ち、言葉で伝えたり、手紙を書くことの大切さをこれからも伝えていきたいです。

新人職員紹介

Introducing new friends

令和5年度、新たな仲間を紹介します。
どうぞよろしくお願ひいたします。

※ 敬称略

五百野 未来

介護スタッフ

Comment
一生懸命頑張っていきたいと考えています。よろしくお願ひいたします。

大西 章斗

介護スタッフ

Comment
ご利用者第一に考え、ご利用者やご家族、職員の先輩方からも信頼して頂ける様に日々精進して参ります。

旭田 直輝

介護スタッフ

Comment
初めてのことばかりで分からぬことばかりですが、一生懸命頑張ります。

三浦 昭二

介護スタッフ

Comment
福祉用具の相談お待ちしております。宜しくお願いします。

村田 真一

介護スタッフ

Comment
持ち前の明るさで、ご利用者も職員も笑顔の絶えない毎日につきたいです。よろしくお願ひ致します。

山崎 裕

介護スタッフ

Comment
介護経験がない所からのスタートですが、学んできたことを生かし精進してまいります。

小倉 紹秀

介護スタッフ

Comment
ご利用者が望まれる生活を過ごしていただけるよう、全力でサポートさせていただき、信頼される職員になります。

神野 夏樹

介護スタッフ

Comment
ご利用者に笑顔を届けられるように、一生懸命頑張りたいと思います。よろしくお願ひします。

岸田 慎二郎

介護スタッフ

Comment
ご利用者が笑顔で楽しく、安心して生活ができるよう、サポートしていきたいと思います。

須藤 佳奈

看護スタッフ

Comment
ご利用者から「相談したいな」と思ってもらえる看護師になるよう頑張ります！

田邊 智樹

看護スタッフ

Comment
笑顔を大事に精一杯頑張りますので、よろしくお願ひいたします！

沼 陽子

看護スタッフ

Comment
ご利用者の立場に立ち、ニーズに合わせた最善の支援を考えOneチームで取り組んでいきます。

後藤 充代

介護スタッフ

Comment
笑顔を忘れず、ご利用者に安心して過ごしていただけるよう頑張ります。

菅原 鈴加

介護スタッフ

Comment
相手の心に寄り添った介護ができるように頑張ります。

竹中 理恵

介護スタッフ

Comment
笑顔と感謝を忘れず自己成長出来るようがんばります。

岡山 萌

保育スタッフ

Comment
笑顔を忘れずに何事も積極的に取り組んでいきたいと思います。

小林 茜

保育スタッフ

Comment
元気に笑顔で頑張っていきたいと思います。よろしくお願ひ致します。

橋本 沙雪

保育スタッフ

Comment
子どもたちの気持ちに寄り添い、楽しく、笑顔で過ごしていけるように頑張ります。

田中 裕介

介護スタッフ

Comment
ご利用者が満足できる様な支援を全力でやっていきたいと思っています。よろしくお願ひします。

中岡 摩伊

介護スタッフ

Comment
ご利用者の幸せを第一に考え、日々の仕事をこなせるよう精一杯頑張ります。

橋本 幸博

介護スタッフ

Comment
一日一日を大切に笑顔で一生懸命頑張ります。

原田 大嗣

保育スタッフ

Comment
笑顔で元気に頑張ります。よろしくお願ひします。

藤川 玲奈

保育スタッフ

Comment
子どもたちの気持ちに寄り添い精一杯、頑張ります。

宮田 栄里

保育スタッフ

Comment
子どもの気持ちに寄り添いながら、明るく元気に頑張ります。

濱田 帆夏

介護スタッフ

Comment
笑顔を忘れず精いっぱい頑張っていきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

松岡 杏実

介護スタッフ

Comment
ご利用の方に寄り添えるような介護士になれるよう頑張りたいと思います。

松谷 絵梨香

介護スタッフ

Comment
どんな事も前向きに、取り組みたいと思います。皆様から学ばせていただき、一人前になれるよう頑張ります。

伊藤 亜優

事務スタッフ

Comment
謙虚に前向きに一生懸命頑張ります。よろしくお願ひします。

鍋島 志緒里

事務スタッフ

Comment
早く仕事が覚えられるように頑張ります。

松崎 朱音

事務スタッフ

Comment
何事にも積極的に取り組んで、色々なことを吸収していきたいです。